

À L’AFFICHE

Enquête



Luis Ferrer, ancienne figure du recrutement du Paris-Saint-Germain, parle, lui, de “check-up complet”. “Imagine-t-on se passer de la visite médicale avant une signature ? poursuit celui qui a notamment joué un rôle clé dans les arrivées de Kylian Mbappé ou de Giovanni Lo Celso dans la capitale. C’est le même principe mais concernant l’extra-sportif...”

Luis Ferrer, coutumier des longs voyages, va dans le même sens et parle de Lo Celso pour illustrer combien tout cela peut compter : “Je suis parti les rencontrer chez eux, à Rosario (*Argentine*). Le papa m’a montré les six passeports, argentins et italiens. Tout le monde en avait un dans la famille (*le joueur possédait donc la double nationalité, ce qui permettait au Paris-SG de ne pas faire augmenter son quota d’extra-communautaires*). Le lendemain, on a passé du temps ensemble autour d’un asado. L’idée, c’était de tenter de savoir s’il avait la mentalité, l’éducation pour aller en Europe. Tout était rassurant. Et les Lo Celso n’avaient qu’un rêve : venir ici.”

le PSG a créé, sous l’impulsion de Ferrer, un service dénommé “family care”.